

Kuala Lumpur

En malais, Kuala Lumpur signifie « confluent boueux »; ce nom lui vient de son emplacement au confluent des rivières Klang et Gombak. Kuala Lumpur est située au centre de la Malaisie péninsulaire, le long de la côte ouest, à environ 35 kilomètres à l'intérieur des terres.

À ses débuts, au milieu du XIX^e siècle, la ville était un site d'exploitation de mines d'étain. Ce modeste peuplement, perdu au milieu de la jungle, ne tardera pas à devenir un petit comptoir de brousse et un lieu de rencontre pour les mineurs, et à se transformer en petite ville.

Familièrement appelée « KL », Kuala Lumpur a gardé peu de traces de ses modestes origines. Elle est devenue la plus grande ville de la Malaisie, une métropole dynamique de 1,2 million d'habitants. Sa population, à l'image de celle du pays, se compose de Malais, de Chinois et d'Indiens, et compte également un grand nombre d'expatriés.

Kuala Lumpur a été choisie comme capitale des États fédérés de Malaisie, sous protectorat britannique, en 1896. Lorsque la Malaisie accédera à l'indépendance, en 1957, Kuala Lumpur sera déclarée capitale fédérale. Le 1^{er} février 1974, le gouvernement de l'État de Selangor a cédé la ville au gouvernement fédéral.

Kuala Lumpur allie les avantages d'une ville moderne aux charmes de l'ancien monde : gratte-ciel, boutiques chinoises d'avant-guerre et architecture de style maure ou moghol. Le Kuala Lumpur City Centre, aux deux tours de bureaux de 88 étages chacune qui seront les plus hautes du monde, est actuellement en construction.

La mise en service du métro léger, actuellement en construction, permettra peut-être de résoudre les problèmes de congestionnement et de pollution provoqués par le rythme rapide de développement.

Kuala Lumpur est une ville cosmopolite où l'on trouve des centres commerciaux intérieurs des plus modernes, un vaste éventail de lieux de divertissement tels que pubs, discothèques et restaurants internationaux, ainsi que des marchés populaires, des mosquées et des temples. Il est facile de s'y rendre par avion, car des lignes aériennes la relie à la majorité des grandes villes du monde, dont Vancouver.